

Winterspiele 2015

Zum letzten Mal wurden die Winterspiele der KGS Schwarmstedt in der großen Turnhalle durchgeführt. Ab Ende März wird diese abgerissen und durch eine neue Vierfeldhalle ersetzt werden.

Die Winterspiele bestanden wie gewohnt aus vielfältigen Hallensportangeboten wie z.B. Basketball, Völkerball, Volleyball und Gegen die Uhr. Außerdem waren die Bundesjugendspiele im Bereich Turnen integriert.

Eröffnet wurde jeder Sportfesttag mit einem traditionellen Spiel einer Schüler/innen- gegen eine Lehrer/innenmannschaft. In den Jahrgängen 5./6. ging es dabei beim Völkerball, in den 7./8. beim Fußball und in den 9./10. beim Handball um den Sieg. Doch wie beim gesamten Sportfest standen natürlich auch hier neben dem sportlichen Wettkampf der Spaß, ein fairer und respektvoller Umgang und das Miteinander im Vordergrund.

Abschluss eines jeweiligen Tages bildeten Staffeln, bei denen kleine sportliche Aufgaben geschickt gelöst werden mussten. Natürlich versuchte jede Klasse, ihre Läufer lautstark zu unterstützen, so dass dieser Wettkampf an jedem Tag einen attraktiven Schlusspunkt darstellte.

Alle angebotenen Sportarten wurden als Mannschaftsdisziplinen getrennt nach Jahrgängen gewertet. Die besten Klassen erhielten entsprechende Urkunden, der Gesamtsieger außerdem einen zusätzlichen Wandertag. In den Einzeldisziplinen wurden die besten Schüler/innen mit Gutscheinen, Sieger- oder Ehrenurkunden prämiert.

Alle Sieger sind auf den folgenden Fotos dargestellt









noch mehr Sieger



•



•



•



•



•



•









•

Sieger...



•



•





•



•



•



•



•